

Ibagué, 11 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 749

‘Minga al Parque’ le cumplió a la comuna 10

Con esta intervención de embellecimiento de parques, la estrategia ya suma más de 43 puntos recuperados en Ibagué

La Alcaldía de Ibagué, a través de Infibagué, sigue trabajando por el bienestar y la calidad de vida de los ciudadanos. Durante el fin de semana, se llevó a cabo una nueva jornada de ‘Minga al Parque’, una estrategia que busca recuperar espacios públicos mediante labores de mantenimiento, embellecimiento y adecuación, para que sean más seguros, limpios y agradables para todos.

En esta ocasión, la intervención se realizó en la comuna 10, en los parques de los barrios La Francia, Departamental y el Parque Lineal de la avenida Ferrocarril. Las actividades incluyeron mantenimiento del alumbrado público, pintura de juegos y máquinas de ejercicio, poda de árboles y zonas verdes, arreglo de jardines y recuperación del entorno. “Estamos embelleciendo nuestros parques para los niños, los jóvenes y toda la comunidad. Agradecemos a la Alcaldía, a Infibagué, al Ejército, a los vecinos, al equipo de baloncesto y a todos los que aportaron su granito de arena”, expresó Claudia Parra, habitante del barrio La Francia.

Por su parte, Magda Ruiz, presidenta de la Junta de Acción Comunal de La Francia, celebró la intervención: “Hace años no se realizaba un mantenimiento como este. Me alegra ver cómo están recuperando los parques de Ibagué con tanto compromiso”.

Edilberto Pava, gerente de Infibagué, destacó el impacto de la jornada: “Con estas acciones, la Administración Municipal, bajo el liderazgo de la alcaldesa Johana Aranda, reafirma su compromiso con la recuperación de los espacios públicos y la promoción de la participación ciudadana”.

Con la intervención en la comuna 10, la estrategia ‘Minga al Parque’ completa más de 43 espacios atendidos en distintos sectores de la ciudad.